

Antrag vom 15.03.2018, OF 447/3

Betreff:

Post und DHL Partnerfiliale im Kiosk Glauburg wird Ende März schon wieder geschlossen!

Der Ortsbeirat fordert den Magistrat auf:

seinen Einfluss bei der Post bzw. DHL dahingehend geltend zu machen, dass eine große Post & DHL (Partner-)filiale im westlichen Nordend zwischen Eckenheimer Landstrasse und Oederweg erhalten bleibt. Die Paketabholung im westlichen Nordend sollte auch dort sein.

Begründung:

Für viele Nordendler ist die Filiale auf der Ostzeil/ Ecke Lange Strasse für die Paketabholung oder –aufgabe ein unzumutbarer weiter Weg und ohne direkten ÖPNV-Anschluss. Die Kleinstpartnerpost im Gebäude der Firma Merz kann die Post- und Paketmengen, die in der ehemaligen Filiale in der Fürstenberger Strasse bzw. im Kiosk Glauburg anfielen platzmäßig nicht schaffen.

Antragsteller:

ÖkoLinX-ARL

Vertraulichkeit: Nein

Beratung im Ortsbeirat: 3

Beratungsergebnisse:

[20. Sitzung des OBR 3 am 15.03.2018](#), TO I, TOP 37

Beschluss:

Anregung an den Magistrat [OM 2912 2018](#)

Die Vorlage OF 447/3 wird in der vorgelegten Fassung beschlossen.

Abstimmung:

Einstimmige Annahme